

# 秋のおすす<sup>め</sup>ドライブ・ツーリング情報

## 豊浦町 インディアン水車公園

豊浦町にあるインディアン水車は、貫気別(ぬっきべつ)川に遡上する鮭を捕獲するための施設です。川から水車までの水路がガラス張りになっているので、最後の力を振り絞って遡上してきた鮭の雄姿を目の前で観察することができます。頭が大きく鼻先が尖っているのがオス、それに比べ頭が小さくて曲線的なのがメスです。自然保護のため捕獲された鮭はふ化場に運ばれ採卵、受精し、ふ化した稚魚が毎年放流されています。アクセス方法は国道37号線を伊達から函館方面に向かい、豊浦市街地を過ぎたあたりの道道702号に右折、約1km直進すると右側に無料駐車場がある見学無料の施設です。遡上は9月から始まり10月が最盛期ということで、この時期おすす<sup>め</sup>のジオサイトです。秋のドライブやサイクリングで訪れてみてはいかがでしょうか！

そして、その駐車場内に豊浦町の新たな観光名所、地元食品を加工販売する施設「すいしゃ」がオープンしました。コーヒーやソフトクリーム、軽食が味わえるほか、道内在住作家が制作する小物の展示販売もしています。



### 「すいしゃ」

営業 午前9:00~午後4:00  
定休 水曜日

